

Enero 2025

INEOS Speak Up: Aviso de Privacidad

Introducción e información sobre el Controlador.

INEOS Holdings Limited ("INEOS", "nosotros", "nos" y "nuestro") ha establecido un sistema de denuncia de irregularidades y una línea directa de denuncia conocida como "**Speak Up**". INEOS es el responsable del tratamiento de los datos personales facilitados a través del sistema Speak Up. El presente Aviso de Privacidad de Speak Up de INEOS ("**Aviso**") describe cómo y por qué se recogen y procesan datos personales en relación con Speak Up, teniendo como finalidad cumplir con nuestra obligación de facilitar a los particulares información sobre el tratamiento de datos personales conforme a la legislación aplicable en materia de privacidad.

En relación con la información que usted facilite a través de Speak Up, INEOS es el controlador / responsable. Sin embargo, los datos personales de su denuncia pueden ser compartidos, en función de la necesidad de conocerlos, con otras entidades del grupo INEOS, incluyendo (cuando proceda) a la entidad INEOS que sea su empleador, con el fin de investigar y resolver adecuadamente los problemas denunciados. En caso de que así sea, aquellas entidades de INEOS que conozcan su información actuarán también como responsables del tratamiento de sus datos personales.

Speak Up es un servicio gratuito y confidencial de denuncia en línea, a través del cual se pueden notificar e investigar las preocupaciones sobre conductas y prácticas potencialmente poco éticas, ilegales o inseguras, siendo gestionado de forma independiente en nuestro nombre por un proveedor de servicios externo, NAVEX Global, Inc, una corporación de Delaware ("**NAVEX**").

La presente Notificación complementa la [Política de Privacidad de INEOS](#) que está disponible en línea y cualquier Aviso y/o Política de Privacidad para Empleados de INEOS que se ponga a disposición de los empleados de INEOS (ya sea a través de la intranet de INEOS o por otro medio) (en conjunto denominadas las "Notificaciones de Privacidad"). El contenido de las Notificaciones/Avisos de Privacidad sigue siendo aplicable a Speak Up, además de la información establecida en el presente Aviso. En caso de conflicto o incoherencia entre el presente Aviso y otra Notificación/Aviso de Privacidad de INEOS, prevalecerán los términos del presente documento.

Si tiene alguna pregunta sobre este Aviso, alguna duda relacionada con sus datos personales o desea ejercer sus derechos de privacidad en relación con el sistema Speak Up, póngase en contacto con . dataprivacy@ineos.com

¿Qué datos personales se recogen y procesan?

Speak Up recoge los siguientes datos personales e información cuando se realiza una denuncia, que pueden referirse a la persona que realiza la denuncia y a cualquier persona nombrada en la denuncia: (a) su nombre, número de empleado, función laboral y datos de contacto (a menos que realice la denuncia de forma anónima) y la naturaleza de su relación con INEOS; (b) una descripción de su preocupación, posible mala conducta o incidente, y detalles de cualquier opinión personal que desee realizar en relación con el incidente; y (c) cualquier dato personal adicional que pueda generarse y procesarse en el transcurso de cualquier investigación sobre la denuncia.

Si se presenta una denuncia sobre su presunta conducta o participación en un evento o práctica particular, cuando lo permita la legislación aplicable, Speak Up capturará su nombre, apellidos, alias o sobrenombre, descripción de la función e información de contacto. Speak Up recopilará información sobre la denuncia. Esto puede incluir información sobre delitos penales presuntos o probados.

Cuando haga una denuncia a través de Speak Up, no facilite ningún **dato sensible** relativo a usted o a otra persona, como origen racial o étnico, opiniones políticas, creencias religiosas o filosóficas, afiliación sindical, datos relativos a la salud o relativos a la orientación y preferencias sexuales de una persona o relativos a condenas y delitos penales, a menos que esta información sea esencial para su denuncia. Cualquier información de este tipo que se facilite por accidente o error se suprimirá de inmediato.

Todos los datos personales recogidos por el sistema Speak Up serán gestionados confidencialmente por NAVEX y por nosotros, y sólo se divulgarán según lo establecido a continuación.

INEOS reconoce que una persona puede no desechar ser identificada en el curso de la presentación de una denuncia. En tales circunstancias, haremos todo lo posible para proteger su identidad y no la revelaremos sin su consentimiento. Si resulta imposible resolver el asunto sin revelar su identidad, el equipo de investigación discutirá con el titular de la información con respecto a que si se debe proceder y cómo hacerlo. En algunos casos, sin embargo, la confidencialidad no puede garantizarse absolutamente, ya que el propio hecho de la investigación puede servir para revelar la fuente de la información. La declaración de la persona que plantea la preocupación puede ser necesaria como parte de las pruebas contra el autor, o los procedimientos legales en una etapa posterior, lo que resultará en que la persona pueda ser requerida para que comparezca como testigo.

¿Qué hacemos con sus datos personales y con qué fundamento jurídico?

Los datos personales captados por Speak Up se utilizan con el fin de investigar, resolver la denuncia, tomar las medidas adecuadas para abordar las preocupaciones planteadas, evitar que surjan preocupaciones similares en el futuro y para administrar el sistema Speak Up. En algunos países, INEOS tiene la obligación legal de mantener una línea de ayuda para denuncias de esta naturaleza, y el tratamiento de sus datos personales es necesario para cumplir con dicha obligación. En otros casos, INEOS tiene un interés legítimo en poner a disposición una línea de ayuda para la denuncia de

irregularidades para permitir la comunicación de preocupaciones dentro del ámbito descrito en el presente Aviso y en el [Reglamento Interno de INEOS Speak Up](#). Es así que INEOS ha tomado medidas para garantizar que la línea de ayuda funcione de forma justa y que se mitigue cualquier impacto adverso sobre sus derechos y libertades. Si se encuentra en determinados lugares (sin incluir La Región Económica Europea o el Reino Unido), el uso que hagamos de sus datos personales podrá basarse en su consentimiento, tal y como se indica a continuación.

Los datos sensibles (descritos anteriormente) sólo se tratarán en relación con el sistema Speak Up cuando lo autorice la legislación aplicable. Por ejemplo, una denuncia relacionada con la discriminación en el lugar de trabajo puede requerir el tratamiento de datos sensibles para cumplir obligaciones y derechos específicos en el ámbito de las leyes de empleo, seguridad social y protección social, o por intereses públicos sustanciales. Algunas denuncias realizadas a través del sistema Speak Up podrían equivaler a una acusación de actividad delictiva, y trataremos dichos datos en función de intereses públicos sustanciales y de la legislación aplicable, por ejemplo, para prevenir o detectar actos ilícitos en el lugar de trabajo.

¿Quién puede acceder a sus datos personales y dónde se tratarán?

Los datos personales y la información que proporcione se almacenarán en una base de datos que se encuentra en servidores alojados y operados por NAVEX en los Estados Unidos. NAVEX ha asumido compromisos contractuales con INEOS para asegurar la información que usted proporcione de acuerdo con las leyes aplicables. El personal autorizado de INEOS (y, en la medida en que sea necesario, sus proveedores de servicios y asesores externos) podrá acceder a los datos personales y a la información que facilite y utilizarlos en la medida en que lo permita la legislación aplicable y, en cada caso, en función de la necesidad de conocerlos para procesar e investigar su denuncia, adoptar medidas correctivas, iniciar procedimientos disciplinarios o de cumplimiento de la ley o para otros fines descritos en el presente Aviso. Dicho personal autorizado puede incluir personas de Recursos Humanos, Finanzas, Servicios de Asesoría Empresarial, funciones Jurídicas, Ética y Cumplimiento, altos directivos, asesores externos (por ejemplo, asesores jurídicos y empresas forenses) y/o, en circunstancias limitadas, personal técnico de NAVEX. Estas personas pueden encontrarse en Estados Unidos, Europa, Reino Unido y otros países.

Dependiendo del asunto y las consecuencias de una denuncia, puede ser necesario revelar sus datos personales a terceros, en particular a la policía, los tribunales y otras autoridades reguladoras y encargadas de hacer cumplir la ley. Los organismos pertinentes que reciben y procesan datos personales pueden estar en su país de empleo o en otro país. En el contexto de una investigación penal, disciplinaria o reglamentaria, INEOS tratará de notificarle con antelación si se requiere dicha divulgación, excepto si ello pudiera obstaculizar la investigación en curso o los procedimientos de aplicación legales o reglamentarios.

Por las razones expuestas anteriormente, los datos personales y la información facilitada en una denuncia pueden transferirse fuera de su país de empleo o de origen. Establecemos salvaguardas, incluso mediante compromisos contractuales, para garantizar que sus datos personales reciban un nivel

de protección adecuado y, en función de la legislación aplicable, usted puede tener derecho a acceder a estas salvaguardas.

¿Cuánto tiempo conservamos sus datos personales?

Los datos personales facilitados en una denuncia se conservarán durante el tiempo necesario para procesar e investigar su denuncia o, si procede, durante el tiempo necesario para adoptar las medidas correctivas necesarias y, en cada caso, durante un plazo no superior al permitido por la legislación aplicable. Es posible que necesitemos conservar sus datos personales durante un periodo más largo para ejercer, establecer o defender nuestros derechos legales (por ejemplo, ante una impugnación o un litigio potencial o real) y para cumplir con cualquier obligación legal pertinente. Al final del periodo de conservación, sus datos personales serán borrados o anonimizados de forma irreversible.

Si una denuncia no entra en el ámbito de aplicación del sistema Speak Up, o la denuncia es inadmisible por cualquier otro motivo, todos los datos personales facilitados en la denuncia serán borrados o anonimizados de forma irreversible tan pronto como sea posible, y de conformidad con la legislación aplicable.

¿Qué derechos le asisten en relación con sus datos personales?

En función de la legislación aplicable, usted puede tener ciertos derechos con respecto a los datos personales que facilite a través del sistema Speak Up. Entre ellos puede figurar el derecho a solicitar: (i) la supresión de los datos personales que le conciernen; (ii) la limitación del tratamiento de los datos personales que le conciernen, o la oposición a dicho tratamiento; y/o (iii) recibir una copia de sus datos personales conservados a través del sistema Speak Up. Además, si usted es el sujeto de la denuncia, podrá corregir los datos personales que sean inexactos o incompletos, u obtener acceso a la información relativa a la denuncia, salvo la identidad del denunciante. El ejercicio de estos derechos está sujeto a ciertas condiciones y restricciones, por lo que INEOS puede no estar legalmente obligada a satisfacer su solicitud. En determinadas circunstancias, habrá que pagar una tasa para que INEOS pueda responder a estas solicitudes.

Para realizar cualquier solicitud de este tipo o presentar una queja, póngase en contacto con dataprivacy@ineos.com. Aunque también puede tener derecho a presentar una reclamación ante la autoridad competente en materia de protección de datos personales, INEOS le anima a ponerse en contacto con nosotros en primer lugar para resolver sus dudas. Si usted es empleado de INEOS, y dependiendo de su ubicación, podrá encontrar más información sobre los derechos de que dispone localmente, así como sobre el uso que INEOS hace de sus datos personales, en el Aviso de Privacidad para Empleados de INEOS.

Notificación de cambios

INEOS podrá modificar o actualizar el presente Aviso en cualquier momento de conformidad con la legislación aplicable en materia de protección de datos personales. En caso de que cambiemos nuestro enfoque en materia de protección de datos o modifiquemos la información facilitada sobre el tratamiento



de sus datos personales, tal y como determinan las leyes aplicables, se le informará de estos cambios o se le hará saber que hemos actualizado los Avisos sobre Privacidad o el presente Aviso.